

Academic High School Program
Student Report

Name

/2	明日がひな祭りって事で、1日早いけど、ちらし寿司を作った。調味料とかも、アジアのもの売ってるスーパーで日本のやつだいぶ手に入ったから、日本食作りやすくなってきた。クラシル見ながら作ったんだけど、めっちゃ上手にてきて、とっても嬉しかった。味も美味しかったし、みんな喜んでくれて、私も嬉しかった。
/3	なんか、髪色落ちてきちゃって悲しい。調べたらピンクって他のと比べて色落ちやすいって書いてあった。染めて、1週間も経っていないんだけどなーって思ったからとても悲しかった。
/4	テニス始まって1週間たった。それまで、学校から直接帰宅してたから暇な時間多かったけど、やる事あって充実してるなって感じ。あんまり、家にいる時間長くても、別に喋る事もやる事もないからこうやってなんかやることある方が楽。
/5	土曜日、テニスの練習終わった後に、ハルナとまたテニスした笑 高校テニス部だったらしく、普通に上手だった。軟式から硬式に高校で転向したって言ってて、でも普通に上手くてびっくりした。なんか、うちの学校の、女子あんまり強くないから久々ちゃんと出来て楽しかった。
/6	アイスホッケーのプロの試合を見に行った。思ってた以上に凄かったし、楽しかった。選手の、ほとんどが私と同じくらいの年齢でカナダから来てる人だった。てか、カナ大人めっちゃイケメンだなって思った。すらっとしてて、身長高くて鼻高くて、みんなかっこよくてもう一回行きたいかもって思った。笑
/7	今週はスピリットウィークで、お題?にそった洋服を着るっていう週らしい。私は持つてたり持つてなかったりするから、洋服ある日はそれきてない日は普通のに行こっかなーって感じ。みんな、参加してたりしてなかつたりで、色んな人がいるなーって思えるからこの週は結構好きだったりする。
3/8	テニスで、普通に上手な男子と試合させられて、自分が酷かったからめっちゃ機嫌悪くなってしまった😢 家帰ったらブレーアンの友達とその子供が遊びにきて、逆に助かった。子供まだ、一歳くらいでめっちゃ可愛かった~ もう、固形物普通に食べれてえらいなって思った。言葉はあまり喋れてなかった。もう、とにかく可愛かった。

Academic High School Program
Student Report

Name

/9	放課後に、テニスで使うショーツ買いに行った。アメリカって別にテニス人気ないから、テニスショーツって売ってなくて、探すのにめっちゃ苦労した。前買ったやつは、ポケットついて無くて、使えないし、いろいろめんどくさい。テニススコート欲しかったんだけど、なかつたからAmazon使うことにした。
/10	また、コーチとテニスで試合した。まーた、4-6で負けた。別に悪い試合してないんだけど、なんか勝てないんだよなーって思いつつ。まあ、またどうせする機会あるだろからその時は必ず勝ちたいなあ、、、
/11	スピリットウィークの最終日で全学年、体育館に集まって、集会みたいのが行われた。集会っていうも、めっちゃ盛り上がって、ちょっとしたお祭り状態。今週の成績発表と今回は各学年の代表がみんなの前で椅子取りゲームして、とっても盛り上がった。シニアは結局負けちゃたけど、楽しかった。
/12	ウエディングシャーにブレーアンと出かけた。ジャックのいとこが今度の5月に結婚式をあげるから、その、事前余興みたいな。今回は女性だけ来られるかいで、私も参加させてもらった。結婚式関連が体験できるなんてめっちゃラッキーだなーって思った。夜晚は日本食屋さんに出かけて、カツ丼食べた。意外と美味しいくて、お店によって味変わるなって思った。前いった日本食屋のカツ丼は酷かった。
/13	特にやる事もなかったので、日曜日だったし、溜めていた今週の宿題をするのにかなり時期がかかった。夜ご飯はピロシキを作ってくれて、お手伝いした。ちゃんと皮から作って、凄ってなった。めっちゃ美味しかったし、ピロシキ初だったから、こんなものまで作っちゃうのかと感動した。
/14	雨だったので、テニスが早く終わった。凄いゆっくりした映画の気分だったので、ジブリの耳をすませばを見た。英語版の方。なんやなんやジブリ日本でんまり見てこなかつたから、初めて耳をすませば見たけど、お、めっちゃ良いじゃんってなった。アメリカ来て、日本映画いいなってなってる。
3/15	テニスのユニフォームをもらった。すっごいダサいなと思ったけどまあ、いいや。家に帰って宿題して、ブレーアンが肉まん作ってたから手伝った。皮からちゃんと作って、凄いなって思った。結構難しかったけど包むの楽しかった。でも、日本では簡単にスーパーで買えるから、ありがたいなって思った。

3/16	初テニス試合だった。普通に負けた。がーん 身長が多分170くらいある人でそりゃどうしようもないわって感じだった。帰りにハンバーガー屋さんに寄ったんだけど、fish sandwich をなかなか聞き取ってもらえなくて大変だった。まあ、頼めたから良いんだけども。なかなかヘビーな1日だった。
/17	溜まり溜まった宿題を終わらせた。最近こんな毎日。湿布ほしい。
/18	試合だったので相手チームの学校に行ったら、まさかの雨が降ってきて、中止になって学校に戻った。戻って電話したらホストファミリーが出なかったから1時間くらい学校で待つことになった。車欲しい。日本帰ったら免許すぐ取ろうって決めた。
/19	ジャックママの誕生日だったので、みんなで外食に出かけた。その前にショッピングしたりして、の1日だった。めっちゃいい感じのレストランに行った。イタリアン料理で、普通に美味しかったし、景色もきれいだった。
/20	ハルナのテニスをした。ホストファミリーも一緒に参加して、楽しかった。タピオカ食べられてハッピーだった。最近なんか、ご近所問題でとらぶってるらしく、お家のなかがちょっと慌しかった。いろいろ大変みたい。
/21	雨で試合がキャンセルされたので、のんびりできる日でよかった。と言いつつ宿題しただけなんだけど、シニアプレゼンテーションが近いからその準備に勤しんでるんだけど、全然進まなくて困ってる。
/22	今日はホームゲームだったので、ホストファミリーが応援に来てくれた。めっちゃ疲れたけど、ちゃんと勝てたのでよかった。夜も今日はちょっと小洒落てて、がちの火を焚きながらホットドックを食べるっていうアメリカンなことをした。今日はいい日だった

Academic High School Program
Student Report

Name

3/23	ホストファミリーおすすめのアニメを見たけど正直何が面白いのか、わからなかった笑何となく感じてたけど、面白いの基準が違うもんだね。そういえば放課後に卒アルの個人写真に使う写真を撮った。良い感じに撮れて満足。
/24	テニスの試合だった。めっちゃせって、結局負けたんだけど、4-6.5-7で負けて惜しかつたなーって感じ。途中で、ジャッジにめっちゃ文句つけられてめっちゃ怖かった。アメリカ人威圧感ありすぎて、普通に怖いわ。ホストファミリーが慰めてくれた。ありがたい。
/25	学校がお休みの日だったので良かった。昨日の疲れが全然抜けてなかったから、1日休めて良かった。夜はジャズのコンサートに連れていってくれた。癒された。楽しかったしよかった。
/26	髪の毛にピンクをチャージした。今度はお家でしたから、言うて変わらなかつたけど、まあ、色づいたから良かったな。掃除して、部屋も綺麗になったし、いい感じ
/27	ホストファミリーのどっちもの両親がお家に来て、私の部屋ともう1つの部屋にファンがついた。いい感じのやつがついて、てか、シンク直した時も思ったけど、お父さん方で、家のDIY系全部出来ちゃうの凄すぎ！！私にはできないなーって思った。
/28	数学のテストで100点取ったのがちょっと嬉しかった。ほかの教科もSpringbreak前で、テストとか多いんだよね～大変大変。シニアプレゼンテーションも全然進んでないし、焦る。やらなくちゃいけないこと沢山あって、忙しいな。
/29	最近、化学の時間の生徒達がうるさすぎてまあ大変。先生いつもめっちゃ困ってて、注意するけど全然聞かないなら、とうとう泣いてたなー。なんか、自由な分、先生達も大変なんだなって実感した。まあ、ボールを天井に貼り付けて遊んでたから流石にそれには私もびっくりした。

Academic High School Program
Student Report

Name

3/30	今日はSpringbreak前の最終日ということで、どの授業も授業授業よりは、終わってない課を終わらしたりで、ゆっくりした感じだった。お家に帰ってからはシニアプレゼンテーションの準備に忙しかった。ホストファミリーに文章直してもらったりして、明日は発表の練してって感じになるかな。本番も明日の4時だから、とってもドキドキする。あと、タピオ美味しかった！
3/31	シニアプレゼンテーション本番だった。お家からオンラインでする感じだった。本番前に習したけど、いい感じに撮れなかつたりで、めっちゃドタバタしたけど、結果的には良かたんじやないかなって思う。スコアも満点貰えた。嬉しい！！1番おつきい課題が終了して、やっと緊張から解放された。疲れたー！！明日からは時間があるから、自分の事できかな！
4/1	テレビみて、英検の勉強して、ちょっと残ってた宿題やってって感じのあんまり面白い事ない休み
/2	同じ感じのお休み。あ、でもジュリアが新しい彼氏候補を連れておうちに遊びに来た。ジで出会ったって言ってて、めっちゃがっかりした人だった。
/3	テレビみて、英検の勉強してっていう、同じ感じのお休み期間。大学の事とか、自分の英の事とかやらないといけない事ある。英語は伸びてる感じはあるけど、正直全然ペラペラは程遠いから、え？留学したのにそんだけなの？ってなんのがめっちゃ怖いなって感じ。
/4	ハルナがお家に来る日だったので、最近ハルナの誕生日だったので、ケーキを買ってハンバーグを作ってと、ちょっとしたお祝いをした。間違って、脂肪の少ないお肉を買ってしまって、ハンバーグには脂肪がちょっとあるお肉の方がいいということを学んだ。
/5	すっごい泳ぎたい気分だったので、プールに行った。久しぶりひ泳げてとってもスッキリた。めちゃめちゃ遅くなるのが自分で分かってちょっとショックだった。米軍基地のプールに行ったので、軍人さんが沢山いた。基地は色々優待されてて、基地内のお店は全免税でいいなって思った。お店の物価も他と比べて安いなって思った。